

PUNTO Y SEGUIDO

¡Jueguen limpio!

Juan Manuel Jiménez
@juanmapregunta



La noche del sábado, mediante una transmisión en vivo, el candidato a presidente municipal por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Isaac Montoya, denunció que trabajadores del Ayuntamiento de Naucalpan, encabezados por Aníbal Bram Franco, director de Servicios Públicos de la municipalidad, llevaron a cabo el retiro de propaganda del morenista.

El candidato también señaló que personal de seguridad pública local agredió físicamente al velador del mercado de la colonia Izcalli Chamapa, causándole diversas heridas. Entre las fuerzas del orden presentes destaca la presencia del Grupo de Operaciones Especiales, unidad que se encuentra conformada por elementos policiales especializados en prevenir y contrarrestar el riesgo de seguridad a la población y sus bienes provocados por delitos de alto impacto en el municipio. En la transmisión el legislador con licencia señaló: “es aberrante que este gobierno panista en su desesperación continúe siendo reaccionario y autoritario en contra de nuestro movimiento y principalmente contra la gente”.

Desde hace meses el candidato de Movimiento de Regeneración Nacional ha denunciado el acoso sistemático por parte del aparato municipal en su contra, señalando blanqueo de bardas, la clausura de espectaculares, el retiro de propaganda y el asedio a los simpatizantes de Morena, conforme han documentado también medios locales de comunicación.

Ante estos hechos, el servidor público del Ayuntamiento antes mencionado, Aníbal Bram Franco, fue detenido por las fuerzas de seguridad, al encontrar en su vehículo particular y en los de uso oficial del gobierno de Naucalpan, propaganda del candidato morenista, la cual se presu-

me que fue retirada en diferentes puntos de la comunidad.

La detención no le puede caer en peor momento a la candidata del PAN-PRI-PRD-Nueva Alianza, Angélica Moya, que ha basado su estrategia en una campaña negra, dejando de lado las propuestas y generando un clima de hostilidad social que desembocó en episodios de violencia y represión.

Ya veremos si esto le pasa factura a la Alcaldesa con licencia, pues la contienda en este municipio se vislumbra cerrada, aun, cuando la gran mayoría de las encuestas dan como ganador a Montoya Márquez. Pese al “juego sucio” el morenista continúa su campaña recorriendo las comunidades del municipio.

¡Jueguen limpio, candidatos!

Por cierto:

1. PREOCUPADO. Me comentan que en la campaña del candidato por el PRI-PAN-PRD en Iztacalco, Daniel Ordoñez, están muy preocupados por la última encuesta de Rubrum ya que ponen a la candidata de Morena, Lourdes Paz, 15 puntos arriba. Según fuentes de su equipo cercano el escándalo de que vive en Benito Juárez, en las míticas City Towers, ha hecho que en su equipo redoblen fuerzas blindándolo en opinión pública y jurídicamente, ipero dejaron de lado la campaña! A menos de dos semanas de las elecciones parece ser que la alcaldía que pretendía recuperar el PRI-PAN-PRD no se logrará.

2. NÚMEROS. De no pasar algo extraordinario, Karla Fiesco García, candidata por la presidencia de Cuautitlán Izcalli repetiría en el puesto por otros 3 años más. Encuestas le dan una diferencia de 8 a 15 puntos con su más cercano competidor.



La candidata mostró su músculo este fin de semana, al reunir a 7 mil izcallenses en la marcha que encabezó denominada «Caminata por la unidad». Pareciera que las cartas ya están barajeadas, pero veremos el desempeño de la candidata de Fuerza y Corazón por el Estado de México este miércoles 22 de mayo.

3. GOLPE. Nancy Núñez arrasó en el debate chilango por Azcapotzalco frente a la candidata del PRI, PAN y PRD, que no pudo ni meter las manos frente a los señalamientos de su mala administración. De acuerdo con De Las Heras Demotecnia, la candidata tiene una ventaja de 36 puntos porcentuales frente a Margarita Saldaña, con lo que al parecer, Azcapotzalco está cada día más cerca de pintarse de guinda y recuperar el camino de la Cuarta Transformación.

Vivo la noticia, para contarle la historia●

